Generalversammlung 2018 des Fischereivereins Langerringen mit Neuwahlen

Von Alexandra Stuhler/Red.

Am 23.03.2018 fand die 44. ordentliche Generalversammlung des Fischereivereines Langerringen im Sportheim statt. Auf der Tagesordnung standen die obligatorischen Punkte einer Generalversammlung. Nach Verlesung des Protokolls von 2017 und dem Gedenken der verstorbenen Mitglieder des Vereines, stellte 1. Vorstand Franz Erber den Tätigkeitsbericht der Vorstandschaft vor.

Es war wieder ein bewegtes Jahr, in dem viele Veranstaltungen für die Mitglieder und die Fischerjugend stattfanden. Ob das Vatertagsfischen, das Jugendzeltlager, der regelmäßige Fischverkauf oder die mittlerweile etablierte Homepage www.fischereiverein.langerringen.de, es war viel geboten im Vereinsleben.

Eine ganz besondere Maßnahme aber war die Weihersanierung, die im Laufe des Jahres umgesetzt wurde. Nachdem mehrere hohe Hürden der Zuschussbeantragung (LNPR Antrag) genommen waren, wurde die Maßnahme nicht unerheblich vom bayerischen Staatsministerium für Umwelt und Verbraucherschutz gefördert.

Im Rahmen der Landschaftspflege- und Naturparkrichtlinien (LNPR) werden insbesondere Maßnahmen der Pflege, Wiederherstellung und Neuschaffung ökologisch wertvoller Lebensräume gefördert. Der lange Atem für dieses Vorhaben hat sich gelohnt, deshalb es ist eine große Freude, dass dieses Projekt so erfolgreich umgesetzt werden konnte. Auch Ehrungen standen auf der Tagesordnung. Zu Ehrenmitgliedern des Vereines wurden Konrad Mayr und Peter Lang ernannt. Des Weiteren wurden für 25 Jahre Mitgliedschaft Alexander Strohmaier und Gerhard Arndt, für 40 Jahre Mitgliedschaft wurden Michael Reute, Wolfgang Wewior und Richard Frank geehrt. Unseren herzlichen Glückwunsch den Geehrten und weiterhin Petri Heil!



Von links: 1. Vorstand Franz Erber, Michael Reute, Alexander Strohmaier, 2. Vorstand Roland Rommel

Die anstehenden Neuwahlen wurden geleitet von unserem 1. Bürgermeister Konrad Dobler geleitet.

Es wurden 9 Vorstände in ihrem Amt bestätigt und 3 Mitglieder neu in den Vorstand gewählt. Besetzt wurden die Stellen des 2. Gewässerwartes, des 2. Jugendleiters und des 2. Schriftführers. Es ist sehr schön, dass wir somit unser Vorstandsteam breiter aufstellen können. Den Neuen und den wiedergewählten Vorstandsmitgliedern ein herzliches Dankeschön für die Bereitschaft aktiv im Verein mitzuarbeiten.

Am Ende der Versammlung dankte der 1. Vorstand Franz Erber unserem Bürgermeister Konrad Dobler und allen Mitgliedern, die zur Versammlung erschienen waren.

Außerdem wünschte er allen ein gutes, gesundes und erfolgreiches Fangjahr 2018.



Die neue Vorstandschaft
des Fischereivereins Langerringen
Von links vordere Reihe: Roland Rommel,
Alexandra Stuhler, Stefan Weimeir, Dominik
Dietrich, Peter Martin, Markus Strohmaier, Armin
Vogt, Jan Kast, Alexander Strohmaier
Von links hintere Reihe: Franz Erber, Johann
Schätzenmeier und Roland Leitenmair